

# *Protestan miles de manifestantes en Reino Unido por la visita del presidente norteamericano Donald Trump*

---



Londres, 13 jul (RHC) Miles de personas en Reino Unido salieron a las calles para manifestarse contra la presencia del presidente estadounidense Donald Trump, en ese país como parte de una visita oficial.

Organizadas por un colectivo denominado Juntos contra Trump, las protestas comenzaron en Londres, la capital, contra las políticas del primer mandatario sobre temas como la inmigración, las relaciones raciales, de discriminación hacia las mujeres y el cambio climático.

Los manifestantes se burlaron del jefe de Estado norteamericano con un globo gigantesco que lo representa como un bebé gritón de color naranja, en pañales y evoca el carácter caprichoso, cambiante e

infantil del jefe de la Casa Blanca.

La visita oficial de tres días de Donald Trump al Reino Unido se concreta tras ser postergada en varias ocasiones por la resistencia popular.

El representante demócrata John Yarmuth se burló del presidente estadounidense, Donald Trump, al decir que finalmente tuvo la audiencia más grande de todos los tiempos con las protestas realizadas en su contra en Londres.

“Parece que Trump finalmente obtuvo su audiencia más grande de todos los tiempos”, escribió irónicamente el legislador por Kentucky en Twitter, y publicó un vídeo de manifestantes en las calles de la capital británica, contrarios a la visita que realiza el estadounidense al Reino Unido.

El comentario de Yarmuth pareció aludir a las fotos distribuidas tras la toma de posesión del presidente el 20 de enero del 2017, en las cuales se apreció una audiencia más pequeña que la presente en la inauguración del exmandatario Barack Obama en 2009.

Tales imágenes fueron centro de muchas bromas luego de que el exsecretario de prensa de la Casa Blanca, Sean Spicer, afirmó que la ceremonia inaugural de Trump tuvo la 'mayor audiencia de la historia', pese a lo mostrado en las instantáneas.

El propio jefe de Estado también insistió en que tuvo la mayor audiencia de una inauguración en su primera entrevista televisiva como presidente, y agregó que no permitiría que los medios 'degradaran' a las multitudes que lo siguieron.

Las protestas que se llevan a cabo en varias partes del Reino Unido comenzaron en Londres, donde decenas de miles de personas se pronunciaron contra las posturas del mandatario en temas como la inmigración, las relaciones raciales, discriminación hacia las mujeres y el cambio climático.

Como se había anunciado, los manifestantes se burlaron del norteamericano con un globo gigantesco que lo representa como un bebé gritón de color naranja, en pañales y con un teléfono celular en la mano para tuitear.

El globo, de seis metros, evoca el carácter caprichoso, cambiante e infantil del jefe de la Casa Blanca, explicaron los organizadores de las protestas.

Trump, quien llegó ayer al Reino Unido y hoy se reunió con la primera ministra británica, Theresa May, y la reina Isabel II, casi no estuvo presente en la capital del país y dijo que no se sentía bienvenido allí debido a las protestas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166832-protestan-miles-de-manifestantes-en-reino-unido-por-la-visita-del-presidente-norteamericano-donald-trump>



**Radio Habana Cuba**